

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año I. Sábado 27 septiembre 1913.-N. 35

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo cuarto de Septiembre, Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor con homilía por el Reverendo don Narciso Panedas, Vicario. A las dos y media Catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas, Rosario y continuación del Octavario dedicado a la Virgen Santísima de la Merced, el cual seguirá practicándose al anochecer los tres días siguientes. A las cinco instrucción doctrinal por el Reverendo don Pedro Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José Catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción Catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Miércoles 1.º de Octubre, a las cinco y media se dará principio a la devoción del mes del Santo Rosario con exposición de S. D. M. durante la celebración de la primera Misa, continuándose a la misma hora en todos los días no festivos de Octubre.

Viernes 3, a las 7 Misa de comunión reparadora, con exposición del Santísimo Sacramento para los celadores y socios del Apostolado.

Sábado 4, al anochecer, después del toque de Orationes, se cantarán Completas en preparación a la festividad de Nuestra Señora del Rosario.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Càrmen

Mañana, Dominica XX después de Pentecostés, Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A

las 10 la mayor con homilia que dirá el Licenciado Reverendo señor Cura-Ecónomo. A las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario y plática doctrinal por el citado señor Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo de 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de estas Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Escuelas de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 29, Misas rezadas a las 6, 7, 8 y 8 y media. A las mismas horas los demás días de la semana. Al toque de Oraciones rezo del Rosario.

Miércoles 1.º de Octubre, por la noche, empezando a las 6, se dará principio a los cultos del Mes del Rosario, con exposición del Santísimo, Estación, rezo del Rosario, meditación y reserva. Continuación a la misma hora todos los días de la semana.

Viernes 3 de Octubre y primero de mes, a las 7 y media Misa de Comunión en la capilla del Santísimo para los devotos del Sagrado Corazón.

Sábado 4, a las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después de los cultos del Mes de Octubre, Salve cantada a la Virgen.



Parroquia de San Francisco de A

Domingo día 28 de Septiembre, Misas rezadas a las 5 y a las 7. A las 8 menos cuarto el Turco San Tarsicio de esta ciudad tendrá su Misa de comunión reglamentaria, la cual, lo mismo que la Vela de la tarde será aplicada en sufragio de alma del Reverendo P. Amaiz, Superior de la Congregación de la Misión en España. A las 9 la Misa de la tropa y a las 10 la cantada en cuyo oratorio será explicado el Evangelio de la Domingo correspondiente. Por la tarde a las 2 y media enseñanza del Catecismo de la Doctrina Cristiana para niños de ambos sexos; a las 3 y media canto de Vísperas y a las 6 celebrará su Vigilia el P. Fr. San Tarsicio, cantándose después de la exposición de S. D. M., solemne «Te-Deum» acción de gracias por el éxito grandioso de la Asamblea Eucarística que acaba de tener lugar en Granada.

Lunes, día 29, Misa rezada en la cripta a las 7 y media de la mañana en sufragio de los difuntos de esta parroquia. A la hora acostumbrada continuará la devoción de las Cuarenta-Horas.

Martes, día 30, a las 7 y media y a las 9 y media se rán Misas rezadas en el altar de San Antonio Padua. A las 6 de la tarde se dará fin a la exposición de Cuarenta-Horas rezándose el Santo Rosario, y después del canto del Trisagio se hará procesión claustral, bendición con el Santísimo y reserva.

Miércoles, día 1.º de Octubre, a las 5 y media de la mañana y durante la celebración de la Misa de Alba se dará comienzo a la devoción del mes de Octubre que seguirá todos los días a la misma hora.

Viernes día 3, al toqus de oraciones se cantarán solemnes Completas en preparación a la fiesta del glorioso Patriarca San Francisco de Asís.

Sábado día 4, Misas rezadas cada media hora desde las 5 hasta las 8 de la mañana. A las 10 la solemne en cuyo ofertorio predicará el panegírico del Santo titular de esta parroquia el Reverendo don Antonio Orfila, Coadjutor de la parroquia de San Luis. A las 3 y media de la tarde canto solemne de Vísperas, terminadas las cuales tendrá lugar la procesión por las calles del distrito parroquial, terminándose a función con la conmemoración del dichoso Tránsito de San Francisco.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, había en Cafarnaun un señor de la corte que tenía un hijo enfermo. Este señor, habiendo oído decir que Jesús venía de Judea a Galilea, fué a encontrarle, suplicándole que bajase a curar a su hijo, que estaba muriéndose. Pero Jesús le respondió: Vosotros, si no veis milagros y prodigios no creéis. Instábale el de la corte: Ven, Señor, antes que muera mi hijo. Dícele Jesús: Anda, que tu hijo está bue-

no. Creyó aquel hombre a la palabra que le dijo Jesús, y se puso en camino. Yendo ya hacia casa le salieron al encuentro los criados, con nueva de que su hijo estaba ya bueno. Preguntales a qué hora había sentido la mejoría, y le respondieron: Ayer a las siete le dejó la calentura. Reflexionó el padre que aquella era la hora en que Jesús le dijo: tu hijo está bueno, y creyó él y toda su familia.» (San Juan, c. iv.)

CONSIDERACION

Un medio muy frecuente de atraerse Dios a los pecadores consiste en enviarles toda clase de males y desgracias, ya en sus personas, ya en las de sus hijos y en sus bienes, con el designio de convertirlos. Procuremos no dejar que se desvanescan las tribulaciones que nos hostigan sin sacar provecho de ellas, y no miremos con odio a las personas ni con desvío las cosas de que Nuestro Señor se vale para conseguir nuestro bien.

¡ Dejadlo !

Dejad entre nosotros al mendigo; dejadle que se acerque a nuestras casas y llame a nuestras puertas y nos cuente l'orando sus desgracias; dejad que tienda su rugosa mano implorando piedad de nuestras almas;

¡dejadlo! No es un signo de incultura permitirle cruzar por nuestras plazas, ni es un ser que debiera proscribirse de la familia humana.

El mendigo es, más bien, sobre la tierra algo cuya existencia es necesario, pues Dios, que vino a redimir los hombres, romper los yugos y abolir las castas, dejó al pobre, no esclavo, sino hermano para servir de mucho a nuestras almas.

Si el mendigo condena con sus hambres nuestras fiestas orgiáticas, si el mendigo reprende en sus harapos nuestros lujos sin tasa, si el mendigo con todas sus miserias contra nosotros calma, nuestra sólo es la culpa, nuestra sólo es la falta...

¡El pobre es nuestro hermano, y ni aún compadecemos sus desgracias!

¡Dejadlo entre nosotros! Apartarlo para que no interrumpa con sus lágrimas la risa del que goza fuera... no tener alma.

Ya que peseáis seguir entre festines, ¡dad al pobre siquiera las migajas!

V. MONTUNO MORENTE

El Congreso católico de Metz

Metz.—Entre los magníficos octos del sexagésimo Congreso de los católicos alemanes, merece consignarse especialmente el imponente desfile de los congresistas por delante de la tribuna de las autoridades, levantada en el hermoso paseo público de la ciudad denominado La Explanada.

Tres horas largas duró el desfile, calculándose en unas 30.000 las personas que en él tomaron parte, pertenecientes a 400 Asociaciones.

Estas iban divididas por grupos, según las regiones y provincias, llevando cada una por delante su respectiva banda de música y su estandarte.

El espectáculo era maravilloso y de una vistosidad deslumbradora.

En la tribuna presidencial, además de los obispos, de las autoridades y de la presidencia del Congreso estaban todos los diputados de Alsacia y Lorena y el burgomaestre de Metz.

El entusiasmo de aquella nutridísima masa de católicos llegó al extremo, estallando en explosiones de aplausos, en el momento que el obispo de Metz, después de haber escuchado el himno imperial, entonada por todas las músicas y coreado por todos los circunstantes, se levantó emocionado para dar su bendición a toda aquella muchedumbre que materialmente llenaba la explanada.

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Termina el próximo martes 30 septiembre la parroquia de San Francisco la exposición diaria. Procesión claustral a las 7 tarde. Ruégase a los adoradores y tarsicis la asistencia a la misma.

Durante el mes de octubre será la exposición en las dos iglesias siguientes: Religiosas Concepcionistas, de 5 y media a 7 tarde, y Carmen de 6 y media a 7 tarde.

Domingo 28 septiembre, Turno de San Tarsicio número 1. Misa de comunión general a las 8 menos cuarto en San Francisco. Vela desde las 5 y media tarde, cultos acostumbrados. Se aplicarán Misa y Vela por el alma del Reverendo Padre Arnáiz, Visitador de la Congregación de la Misión y Director de las Hijas de la Caridad de España, fallecido en Madrid el día 10 de julio último. (Q. E. P. D.) Era el Padre Arnáiz un gran migo y decidido protector de la Adoración Nocturna; Ruégase atentamente a la Adoración Mahonesa la asistencia a dichos cultos.